

Estudiantes tuvieron destacada participación en torneo de debate

● Fue organizado por la Sociedad Austral de Debate (Saud) y contó con la participación de escolares de diversos establecimientos educativos.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Las estudiantes Valentina Rodrigo y Sofía Bahamonde, ambas de 1° medio A, del Colegio Alemán, obtuvieron una destacada participación en Liga de Otoño de Debate de Punta Arenas. Este equipo fue liderado por el profesor de lenguaje Matías Carvajal.

El torneo de debate congregó a diversas instituciones educativas de la capital regional, como los Colegio Charles Darwin y Miguel de Cervantes, además de establecimientos públicos como el Insuco, se desarrolló bajo la exigente modalidad de parlamento británico, que implica la

participación de equipos de dos oradores.

Sofía Bahamonde, expresó que le gustó la experiencia de argumentar y su anhelo sería continuar por este camino. “Siento que eso nos va a ayudar a poder crecer en realidad de una buena forma, especialmente siendo adolescentes, porque estamos creando un punto de vista crítico en el que sí o sí nos vamos a ir a un extremo de decir ‘no, yo no quiero esto y no quiero esto y no quiero’. Estamos hablando de tener dos posibilidades, de llegar a un equilibrio a las cosas. Siento que eso es lo que a mí más me gustó”, expresó.

En tanto, Valentina Rodrigo agregó que este buen desempeño fue impen-sado para ellas, aunque “en la segunda fecha habíamos ganado todos los debates anteriores, entonces estaba más confiada y ahí ganamos tercer y segundo lugar, pero pasamos a la final, que era lo importante. Ya en la final sentía que íbamos a ganar porque nos habíamos esforzado mucho por llegar ahí y, además, las dos nos habíamos puesto las pilas, hicimos nuestro trabajo y aparte era



CEDIDAS

Las escolares junto a su profesor guía en este proceso.

un buen tema que a las dos nos interesaba”.

Finalmente, el profesor Carvajal, quien se incorporó al colegio el año pasado y ahora impulsó a las estudiantes en la participación de este club de debate, dijo que “nos preparamos intensamente durante tres meses. Nos enfocamos en enseñar cómo funciona la argumentación y la dinámica de los debates”.

Este equipo de estudiantes quedó en segundo lugar,

en la categoría de alumnos entre 7° básico a 4° medio, de hecho obtuvieron los mismos puntos que el primero, solamente que la diferencia estuvo en puntos de orador, que fueron calificados por la manera en que se expresaron y argumentaron en comunicación no verbal su parlamento.

El otro equipo del Colegio Alemán que también participó de este torneo estuvo conformado por Alonso González y Bianca Biott.